

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Desa Cikarang Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Ajak Warga Ciptakan Lingkungan Aman dan Sehat melalui DDS dan Himbauan

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Aug 22, 2024 - 15:01



*Bhabinkamtibmas Desa Cikarang Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Ajak Warga Ciptakan Lingkungan Aman dan Sehat melalui DDS dan Himbauan*

**Desa Cikarang** Bhabinkamtibmas Desa Cikarang, BRIPKA Rifki Hamdan Maulana, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan memberikan himbauan penting kepada warga masyarakat di Desa Cikarang, Kecamatan Cidolog, Kabupaten Sukabumi, pagi ini. Kegiatan ini dimulai pada pukul 09:00 WIB dan berlangsung hingga selesai dengan tujuan utama untuk meningkatkan kesadaran serta partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Dalam kegiatan ini, BRIPKA Rifki memberikan berbagai himbauan kepada warga, antara lain:

1. **Pentingnya Keamanan dan Ketertiban Lingkungan:** Warga diimbau untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka masing-masing. Keterlibatan aktif masyarakat sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.
2. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian:** Warga diminta untuk segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas atau pihak kepolisian jika menemukan kendala atau memiliki informasi terkait keamanan dan ketertiban masyarakat.
3. **Pencegahan Kenakalan Remaja dan Penyalahgunaan Narkoba:** Himbauan juga disampaikan kepada para remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, minuman keras, serta penggunaan knalpot bising.
4. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Masyarakat diingatkan untuk melaporkan segala bentuk indikasi tindak pidana perdagangan orang yang mereka lihat, dengar, atau ketahui kepada Bhabinkamtibmas.
5. **Pentingnya Kesehatan:** Dalam rangka menjaga kesehatan di tengah udara yang kurang baik, BRIPKA Rifki menghimbau masyarakat untuk selalu menggunakan masker saat beraktivitas, guna mencegah penyakit ISPA (Infeksi Saluran Pernapasan Atas).
6. **Larangan Pembakaran Lahan:** Terakhir, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk tidak membuka lahan atau hutan dengan cara dibakar, guna menghindari risiko kebakaran yang dapat membahayakan lingkungan dan kesehatan.

Kegiatan ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, serta disambut baik oleh masyarakat yang antusias mengikuti himbauan yang diberikan. Partisipasi aktif dari warga dalam kegiatan ini diharapkan dapat membantu mewujudkan Desa Cikarang yang lebih aman dan sehat.